

SUMMARY

ANALISIS PENGARUH PROFITABILITAS, UKURAN PERUSAHAAN, LEVERAGE, DAN KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL TERHADAP PRAKTIK PERATAAN LABA

Created by IKA SITI SULISTYOWATI

- Subject** : ANALISIS PENGARUH PROFITABILITAS, UKURAN PERUSAHAAN, LEVERAGE, DAN KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL TERHADAP PRAKTIK PERATAAN LABA
- Subject Alt** : ANALISIS PENGARUH PROFITABILITAS, UKURAN PERUSAHAAN, LEVERAGE, DAN KEPEMILIKAN INSTITUSIONAL TERHADAP PRAKTIK PERATAAN LABA
- Keyword** : perataan laba, profitabilitas, ukuran perusahaan, leverage, kepemilikan institusional.

Description :

Analisis Pengaruh Profitabilitas, Ukuran Perusahaan, Leverage, dan Kepemilikan Institusional Terhadap Praktik Perataan Laba (Studi Empiris: Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Dasar dan Kimia yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2009-2012).

Penelitian dilakukan pada perusahaan manufaktur sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di bursa efek Indonesia. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui menganalisis apakah perusahaan industri dasar dan kimia melakukan praktik perataan laba serta untuk menganalisis apakah terdapat pengaruh variabel profitabilitas, ukuran perusahaan, leverage, dan kepemilikan institusional terhadap praktik perataan laba.

Perataan laba (income smoothing) dapat dilihat dari income smoothing indeks di mana jika coefficients of variation of earnings (CV I ; CV S), maka perusahaan dikatakan melakukan perataan laba. Profitabilitas dengan menggunakan ROE yang laba atau rugi bersih setelah pajak di bagi dengan modal sendiri. Perhitungan ukuran perusahaan yaitu total aktiva . variabel leverage dengan menghitung total utang di bagi dengan total aktiva, dan untuk perhitungan kepemilikan institusional dengan jumlah saham institusional di bagi dengan total saham beredar. Sampel yang digunakan berjumlah 27 perusahaan sektor industri dasar dan kimia yang terdaftar di bursa efek Indonesia periode 2009-2012. Metode yang digunakan untuk pengambilan sampel purposive sampling. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder. Pengujian untuk analisis ini menggunakan Uji logistic regression dimana untuk menguji Uji F dilihat dari Uji Omnibus Tests of Model Coefficients dan untuk pengujian Uji t dilihat dari Uji Wald.

Hasil penelitian yang menggunakan Uji Omnibus Tests of Model Coefficients menunjukkan bahwa variabel independen secara bersama-sama berpengaruh terhadap variabel dependen. Sedangkan berdasarkan Uji Wald secara parsial, profitabilitas dan leverage yang berpengaruh terhadap variabel perataan laba.

Date Create : 01/09/2014

Type : Text

Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduid_2010-12-143
Collection : undergraduid_2010-12-143
Call Number : 657 SUL a
Source : Undergraduate these econom of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor